

## Fondos discrecionales con potencial: Fitch

13 **Mayo**, 2013 - 10:06

Credito:

Patricia Ortega



Adriana Beltrán (Izq.), Alfredo Gómez y Bertha Cantú (Der.) **Foto** EE: Didier Ramírez.

En el 2012, los fondos discrecionales lideraron en cuanto a número de fondos (74), así como en participación en los recursos administrados por las SIRV (47.2 por ciento). Su número registró un crecimiento de 111.4% respecto del 2009, explicó Bertha Cantú, especialista en la materia de la calificadora Fitch Ratings.

“En los fondos discrecionales, a diferencia de los otros que deben de tener un porcentaje, se basan en un rendimiento objetivo o un indicador que es el Valor en Riesgo (VaR), que les da una mayor flexibilidad para adaptarse a las nuevas condiciones del mercado. Se pueden ir reconstruyendo las carteras, donde la confianza se tiene en el gestor de la sociedad de inversión y su experiencia determinará el camino que llevará el portafolio de acuerdo con la situación que se presente”, mencionó Alfredo Gómez Garza, director de Fondos de Inversión de Fitch Ratings México.

### VALORES

La situación actual es de exceso de liquidez, hay mucho flujo de capital extranjero que está entrando; no obstante la participación de la inversión extranjera en los fondos de renta variable, no se ve que sea volátil ni significativo en los portafolios.

“El horizonte de las SIRV es de largo plazo, ya que por la naturaleza de los instrumentos en los que invierten experimentan una mayor volatilidad, misma que a lo largo del tiempo les permite otorgar rendimientos atractivos”.

Cantú estima que los datos van a continuar con tendencia ascendente, los activos netos administrados por las SIRV, a pesar de la turbulencia. “En términos relativos, el ambiente está menos propenso a pensar negativamente a pesar de las inquietudes por Europa y la economía estadounidense que prevalecen todavía”.

20.6%

fue la tasa media promedio de los activos netos administrados en las SIRV del 2003 al 2012.

0.2%

es la relación de activos netos de SIRV en contraste con el número de asegurados permanentes del IMSS.

patricia.ortega@eleconomista.mx